

# Objekt-Beleuchtung eingestellt

## Kleiner Solidarbeitrag zum befürchteten Energiemangel Information aus dem Rathaus

Im Zuge der auferlegten Energiesparmaßnahmen dürfen seit Anfang September 2022 öffentliche Gebäude bis auf weiteres nicht mehr angestrahlt und beleuchtet werden.

In unserer Gemeinde sind das die in der nachfolgenden Liste aufgeführten Objekte.

Die mit Scheinwerfer angeleuchtete Gebäude bzw. Objekte in der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe):

Nr.	Objekt	Örtlichkeit
1	Kirchturm Pfarrkirche St. Georg	Marktplatz
2	Kreuzigungsgruppe	Kalvarienberg Am Stein
3	Hochkreuz	Kalvarienberg Am Stein
4	Von-Steinrück-Haus	Schulstraße/Groenhoffstraße
5	Rathaus-Turm	Torweg/Von-Steinrück-Platz

Unser regionaler Energieversorger RhönEnergie, Fachbereich OsthessenNetz, wurde Anfang September um die zeitnahe Abschaltung gebeten und hat den Auftrag zeitnah erledigt.

Allerdings ist in diesem Zusammenhang unmittelbar eine Auswirkung aufgefallen, die ein Überdenken und Nachsteuern erforderte.

Der Lichtstrahler an der Straßenleuchte beim Fußgängerüberweg der Groenhoffstraße (Richtung Grundschule) strahlt nicht nur die Fassade des Von-Steinrück-Hauses an, sondern sorgt auch für die Beleuchtung der Treppenanlage um das zentrale Gemeinschaftshaus. Dieses wird zu den Abendstunden oft rege genutzt. Der Lichtstrahler sorgt in diesem Bereich demnach für den gewünschten Überblick und damit für die Sicherheit der Fußgänger (z. B. Kegelbahn).

Daher wurde die OsthessenNetz GmbH darum gebeten, diese Leuchte am Lampenmast wieder zu aktivieren und bis ca. 22:00 Uhr leuchten zu lassen.

Die Überprüfung der entsprechenden Schaltung ergab folgende Lösung:

Die Beleuchtung wurde nun so geklemmt, dass die Ausleuchtung der Treppenanlage am Von-Steinrück-Haus mittels der energie- und kostenreduzierenden Halbnachtschaltung der Straßenleuchte funktioniert.

Auch auf die übliche Weihnachtsbeleuchtung soll weitgehend verzichtet werden. +++(M.H.)